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Allegato alla Deliberazione n. 123 del 18/12/2015   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Città Metropolitana di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  18/12/2015  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  123  DEL 18/12/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Interrogazione presentata dal Cons. Lavarello (Gruppo 
Consiliare “Movimento 5 Stelle”) prot. n. 32216 del 
23/09/2015 ad oggetto: “Assegnazione ore alle squadre 
sportive presso il Parco Tigullio e le palestre cittadine”. 
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PUNTO N. 24 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  INTERROGAZIONE 
PRESENTATA DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE 
“MOVIMENTO 5 STELLE”) PROT. N. 32216 DEL 23/09/2015  AD 
OGGETTO: “ASSEGNAZIONE ORE ALLE SQUADRE SPORTIVE 
PRESSO IL PARCO TIGULLIO E LE PALESTRE CITTADINE”. 
 
CONS. LAVARELLO   
Questa è un’interrogazione che effettivamente era di settembre e era 
successa quella problematica con le squadre di basket in cui non si 
capivano le ore, chi ne aveva diritto, chi non ne aveva diritto, era risultato 
che risponde al vero.   
Il Consigliere dà lettura del testo di interrogazione (già allegato all’estratto 
del verbale n. 123 del 18/12/2015).    
Le cose si sono evolute da allora, probabilmente si sono evolute in peggio!   
  
SINDACO   
Intanto le rispondo alle sue richieste, per quanto riguarda la prima se 
corrisponde al vero lo Statuto della società di gestione del Parco Tigullio fa 
divieto dell’esistenza di due squadre della medesima disciplina *** perché 
intanto così lo spiego, così almeno, perché sono stato 20 anni, quindi più 
o meno le cose le conosco, il subentro di una nuova società nell’ambito 
della Lavagna Sport su uno sport già esistente nella stessa Lavagna sport, 
deve avere l’assenso della società che pratica quello sport, mi sono 
espresso? Quindi non c’è il divieto, tant’è vero che ci sono due mi pare del 
Kunfu, quegli sport quindi mi pare ci siano, devono solo avere quell’avallo 
lì perché la Lavagna sport comunque ha un suo Statuto interno, accettato 
dalle società che partecipano e quindi può essere discutibile o no, hanno 
vinto una gara regolare l’appalto che abbiamo noi, l’abbiamo presa come 
coda perché siamo entrati in questo Consiglio era già stata in fase 
evolutiva, e quindi non abbiamo soltanto fatto altro che prendere atto della 
gara.   
Per quanto riguarda invece la questione dell’istituto della Riboli, c’è da fare 
un distinguo tra la Riboli e la Don Gnocchi, la Don Gnocchi è 
regolamentata dalle 17 in poi dalla Lavagna sport e nella gara d’appalto 
che è stata fatta *** non era stata inserita la Riboli, ora cosa è successo? 
Che per quanto riguarda tutte ne palestre sono regolamentate da questo 
appalto, esclusa la Riboli quando è nata una diatriba tra l’Amministrazione 
Comunale e la direzione didattica perché secondo la direzione didattica ha 
lo stesso il diritto, oltre le 17 *** palestra a chi ritiene meglio non tanto di 
assegnarla, dicendo che siccome deve svolgere, può svolgere un’attività 
sportiva nell’ambito sempre della scuola, può derogare anche dell’orario. 
Le avevo fatto notare che al di là di tutto per attività sportiva della scuola si 
intende effettuata dagli alunni della scuola stessa e dagli insegnanti non 
che e viene una società non so da Pavia e viene *** attività nella palestra 
della scuola.   
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Ora molto probabilmente ci sarà un chiarimento, spero, perché a questo 
punto noi abbiamo fatto una delibera di Giunta, dove avevamo assegnato 
nelle valutazioni e queste valutazioni permettono di garantire a tutti i 
cittadini di Lavagna di fare lo sport, fermo restando gli spazi a 
disposizione, ovviamente dando delle priorità, possiamo mettere o si fa a 
sorteggio o si dà una priorità.   
Per quanto riguarda le ore del contendere le dico la verità, non lo, non lo 
so perché *** stato comunicato è un rapporto tra Blu Sea Basket e la 
Lavagna sport che a noi non ci hanno ancora detto cosa hanno chiesto.   
 
 


